

Ressort: Auto/Motor

Verkehrsminister lassen Stickoxid-Messstellen überprüfen

Nürnberg, 20.04.2018, 15:53 Uhr

GDN - Im Streit um mögliche Fahrverbote für Diesel-Pkw wegen zu hoher Stickoxid-Werte sollen sämtliche Messstellen in Deutschland überprüft werden. Das geht aus einem Beschluss der Verkehrsministerkonferenz von Bund und Ländern hervor, über den die "Bild" (Samstag) berichtet.

Hintergrund sind Zweifel, ob die Messstellen gemäß der entsprechenden EU-Richtlinie aufgestellt wurden und womöglich zu hohe, nicht repräsentative Stickoxid-Werte ermitteln. Geprüft werden soll u.a., ob die Messstellen zu nah an Kreuzungen oder unter Hindernissen für die Luftzirkulation (z.B. Bäumen) stehen und ob die ermittelten Werte wirklich repräsentativ für ein größeres Gebiet oder nur den unmittelbaren Bereich der nahen Umgebung erfassen. Die Verkehrsminister nehmen damit einen Vorstoß von Bundesverkehrsminister Andreas Scheuer (CSU) auf. Wichtig sei auch die Vergleichbarkeit der Messwerte innerhalb Europas, heißt es in dem Beschluss.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-105014/verkehrsminister-lassen-stickoxid-messstellen-ueberpruefen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619